



Un Dugnysien sur le Paris - Pékin à vélo en 2008 !



Un Dugnysien, Jean MARCHAND, de la section cyclotourisme-VTT de l'U.S DUGNY, bénévole au sein de la fédération française de cyclotourisme encadrera, avec 9 autres membres de cet organisme, 100 cyclotouristes adultes* qui partiront de PARIS (TOUR EIFFEL) le 16 Mars 2008 pour rejoindre PEKIN à vélo, le 3 Août 2008, à raison de 60 à 150 KM par jour.

Le départ sera donné en présence de personnalités du monde politique, médiatique et sportif.

Cette expédition à vélo de 12 000 Kilomètres** traversera douze pays dont : la FRANCE, l'ALLEMAGNE, l'Autriche, la HONGRIE, la SERBIE, la ROUMANIE, la MOLDAVIE, l'UKRAINE, la RUSSIE, le KAZAKHSTAN, le KIRGHIZISTAN et la CHINE. Elle aura pour objectif de relier deux mégapoles (PARIS à PEKIN) et d'aller à la rencontre de la flamme olympique pour l'ouverture des Jeux olympiques de PEKIN, le 8 août 2008.

Ce raid peut être consulté quotidiennement sur les sites suivants : info@ffct.org - www.ffct.org - www.parispekinvelo.com.

* (80 Français, 20 étrangers)

** organisée par la Fédération Française de Cyclotourisme

